
コロナ禍で開催が中断していた事業部別活

動報告会を開催することが出来ました。久し

ぶりのため、７事業部全ての方が発表だった

こともあり、日頃の活動内容の報告を参加者

一同熱心に聞き入ってる姿が見られました。 

限られた時間の中ですが、グループ別フリ

ートークでは普段は顔を合わせる事の無い他

事業部の栄養士との意見交換が出来ました。 

 

日時   ： ２０２３年１２月９日（土） ９時３０分～１２時２０分 

会場   ： 長岡市さいわいプラザ ２階健診ホール 

参加人数： ３２名 

 

内容 

〇【活動報告】 

 

〇【情報提供】 

「長岡保健所の栄養施策について」     

長岡地域振興局 健康福祉環境部地域保健課 

   小島 美世  

 

○【グループ別フリートーク】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業部名 報告内容 発表者名 

地域活動 食育ボランティアの活動について 小林 直子 

医療 安心して安全に食べられる楽しみの 

充実を目指して 

田宮病院 

渋谷 道代 

福祉 新型コロナウイルス感染症と高齢者 特別養護老人ホーム大平園 

橘  妙佳   

学健教 PDCA サイクルで推進する学校食育 

 

黒条小学校 

三科 千和 

研究教育  悠久山で育てる栄養士 悠久山栄養調理専門学校  

本宮 仁美 

公衆衛生 出雲崎町 CKD 対策の取り組み 出雲崎町役場     

菅原  咲 

勤労 ㈱安全給食サービスの仕事 ㈱安全給食    

青木 健児 

 



【事業部別活動報告会 アンケート】 集計結果 

参加者：３２名  回収：２０名（回収率６２．５％） 

 

１．「活動報告」についてはいかがでしたか 

＜意見・質問＞ 

・もう少し時間が取れると良い 

（詳しく聞きたかった）。 

・久々の報告会に参加でき、様々な職域での 

お話が参考になった。 

 

２．「事業部別活動報告会」についての感想や意見がありましたらお書きください 

・他職種の話を聞くことができて良かった（参考になった）。  … ８名 

・いろいろな職域の話を聞けて良かった（有意義であった）。  … ２名 

・違う職域との交流でとても勉強になった。 …２名 

・他事業部の活動が具体的に聞けた。 

（冊子など活字で読むのとは全然違う、顔の見える関係はとても良い。） 

・フリートークの時間がもっと欲しいくらいであった。 

・他事業部の取組が聞けて、勉強・刺激になった。栄養士同士の繋がりの場になる、来てよかった。 

地域… 食育ボランティアの仕事が素晴らしい。 

医療… 院内の教育方法について、持ち帰り検討したい。参考になった。 

福祉… 大変な状況がよくわかった。コロナ後の方が急性期から転院してくるので、とても理解

できる。 

学校… 朝食もそうだが、夕食時間・夕食後の間食の有無についても気になっている。 

実態が知りたい。 

教育… コミュニケーションが取れない学生（若者）が他でも増えてきている。コロナの影響か？ 

学生への嚥下調整食について、早目の指導をお願いしたい。  

公衆… 減塩の結果が出てすばらしいです。継続して若い世代にも働きかけてほしい。 

勤労… コード４相当の弁当にも取り組んでほしい。嚥下調整食にもう少し力を入れてほしい。 

 

３．今後長岡支部で行ってほしい研修等がありましたらお聞かせください 

・（事業部別報告会）はこれからも継続してほしい。  …２名 

・医療と福祉の合同研修（連携について考える内容） 

・栄養士会の方向性について        ・栄養ケアステーションの活動について 

 

４．その他（自由記述）  ・会場が寒かった。    ・途中で休憩があると良かった。 

・コミュニケーション力を育てることが大切（若い世代から高齢世代、若いお父さんへの働きかけ） 

・保健所情報提供の内容がためになった。       ・とても良い報告会だった。 

・計画の立案から準備等大変お疲れ様でした。ありがとうございました。 

①とてもよかった        １６名（８０％） 

②よかった             ４名（２０％） 

③あまりよくなかった 

④よくなかった 


